

## Ergebnisse des Marktchecks

**112** Vitamin D-angereicherte oder UV-behandelte Produkte im stationären Handel (Discounter, Supermärkte, Drogeriemärkte und Reformhäuser) wurden erfasst:



**68** Produkte dürften gar nicht auf dem Markt sein, da sie **keine Zulassung für eine Vitamin D-Anreicherung hatten**.

**48** der erfassten Produkte waren **Getränke, Milchersatzprodukte und Süßigkeiten**. Diese sollten laut Bundesinstitut für Risikobewertung nicht mit Vitamin D angereichert werden.

**13** Produkten wurde **zu viel\*** Vitamin D zugesetzt.

Die **UV-behandelten** Lebensmittel hielten die Vorgaben ein.

\* Mehr als die vorgeschlagenen Höchstmengen des Bundesinstituts für Risikobewertung

**verbraucherzentrale**

Quelle: „MIT VITAMIN D ANGEREICHERTE LEBENSMITTEL“ Marktcheck der Verbraucherzentralen im stationären Handel. Oktober 2021 | © Verbraucherzentralen | Das Projekt wird vom Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft gefördert.